



# Kath. Kirchengemeindeverband Radevormwald-Hückeswagen

Verwaltungsleitung - Henry Wuttke  
Hohenfuhrstr. 14  
42477 Radevormwald  
Telefon: 0172 547 81 38  
Telefax: 02195 / 56 69  
[henry.wuttke@erzbistum-koeln.de](mailto:henry.wuttke@erzbistum-koeln.de)

---

Radevormwald, den 26.10.2023

Gemeinsamer Betriebsausflug der „Folgedienste“ und dem Pastoralteam aus Radevormwald und Hückeswagen von Ommerborn in Wipperfürth zum Freilichtmuseum in Lindlar

Bei spätsommerlichen Temperaturen haben sich die Wanderer vormittags am 28.9.2023 an der Kapelle in Ommerborn an der Grenze zwischen Wipperfürth und Lindlar getroffen. Nach Plausch und erster Verpflegung gab es einen kurzen Impuls in der Kapelle des ehemaligen Klosters. Die gut zweistündige Wanderung entlang der Ommer brachte herrliche Eindrücke der oberbergischen Landschaft. Unterwegs gab es lecker selbst mitgebrachte Verpflegung. Gut gelaunt sind die Wanderer dann am Freilichtmuseum auf die nachgereisten Autofahrer gestoßen. Beim gemeinsamen Mittagessen im Biergarten wurden dann die Eindrücke ausgetauscht. Anschließend gab es eine Führung durch das Museum, was uns von unserer Leiterin die Bewertung „sehr kommunikativ und fröhlich“ eingebracht hat. Erwähnenswert sind auch die zwei Kollegen, die An- und Abreise sowie die Wanderstrecke von Hückeswagen aus mit ihren Fahrrädern bewältigt haben.

Schön war, dass sich alle Kolleginnen und Kollegen tatsächlich einmal begegnen konnten, denn im Pfarreienvorband Radevormwald und Hückeswagen kennt tatsächlich nicht jeder jeden. So gesehen war dieser Ausflug schon ein großer Schritt zum #Zusammenfinden. Schließlich haben wir aus dem Norden der zukünftigen pastoralen Einheit Wipperfürth und Lindlar erkundet. Vielleicht ist dann nächstes Jahr Marienheide dran? Letztes Jahr waren wir mit dem Besuch in der Beverstaumauer bereits Grenzgänger.

Vorbereitet wurde der Ausflug vom Orgateam bestehend aus Sabine Müller und Burkhard Wittwer. Vielen Dank! Das habt ihr toll gemacht!

Freundliche Grüße